
1 
 

PROCÈS-VERBAL CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DU 31 janvier 2024 

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
De l’école St-Philippe, Commission scolaire des Sommets 

Date : 31 janvier 2024 

 
Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement tenue 
le 31 janvier 2024 à 17 h 30 à l’école St-Philippe au salon du 
personnel (local 12). 

 
  ÉTAIENT PRÉSENTS : 
   
   
   Véronique Gagnon   Parent  
  Étienne Poirier    Parent  
  Julie Corriveau    Parent 
  Wanda Patton    Parent    
  Katy Vaillancourt-Denis   Parent   
  Joanie Beauregard   Parent   
  Manon Blanchet    Enseignante  
  Ariane Côté-Larouche   Enseignante 
  Jacinthe Lapierre    Enseignante 
  Vanessa Marquis Patoine  Personnel de soutien 
  Karine Morin     Responsable du SDG  
    Représentant(e) de la 

communauté 
       
        
 
  ABSENTS :  
   
  Christina Nadeau    Enseignante     
      
   
   
  PARTICIPAIENT ÉGALEMENT : 

 
  Julie Dépelteau, directrice 
   

 
 OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE ET VÉRIFICATION DU 

QUORUM 
 

La direction constate le quorum, souhaite la bienvenue et débute la 
réunion à 17 h 35.  
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PROCÈS-VERBAL CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DU 31 janvier 2024 

1.0 QUESTIONS DU PUBLIC 
 
Aucune 
 
 

2.0 NOMINATION D’UNE SECRÉTAIRE (décision) 
 

Il est proposé par Jacinthe Lapierre et résolu : 
 
QUE soit nommée Manon Blanchet comme secrétaire.  

 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 
 

3.0 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
Il est proposé par Julie Corriveau et résolu : 
 
QUE l’ordre du jour de la réunion soit adopté tel quel.  
 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

 
 4.0 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL du mois du 5 décembre 2023 

(décision) 
 

Il est proposé par Ariane Côté-Larouche et résolu : 
 
QUE le procès-verbal du 5 décembre 2023 soit adopté tel que 
présenté.  
 

     
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
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5.0   SUIVI AU PROCÈS-VERBAL (information) 

 
Demain, 1er février à 7 h 45, des membres du CÉ, employés de la 
ville et employés de la CSSDS seront sur la cour pour constater les 
enjeux de sécurité autour de notre école. 
 
 
 

 
 6.0 GRILLE-MATIÈRES 2024-2025 (décision) 

 
Il est proposé par Wanda Patton et résolu :  
 
Que la grille-matières 2024-2025 soit adoptée tel que présentée. 
 
. 

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 
 
 

 
 

 7.0 PLAN DE RATTRAPAGE ET AURES MESURES D’APPUI À LA 
RÉUSSITE 
  
- Un montant de 30,000 $ accordé à l’école 
- Ajout de réussite éducative (1er et 2e cycles) 
- Tutorat pour ± 15 élèves de 15 h 15 à 16 h 15 (3e cycle) 
- Préscolaire (formation de sous-groupe d’aide) 
- Ajout de deux heures d’orthopédagogie avec Lyne Languérand. 
  
 
 Il est proposé par Wanda Patton et résolu :  
 
Que le plan de rattrapage et autres mesures d’appui à la réussite 
soient adoptés tel que présenté. 
 

 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
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 8.0  SORTIES SCOLAIRES (décision) 
 

La direction présente les sorties de chaque niveau. Les 3e année 
doivent changer la sortie au théâtre Jean Besré du 8 avril (certains 
détails à peaufiner au 3e cycle). 

  
Il est proposé par Étienne Poirier et résolu :  
 
Que les sorties scolaires soient adoptées telles que présentées. 
 
 
 

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

 
 

 
 9.0  PROJET ÉDUCATIF  1re partie et échéancier (consultation) 

 
 À lire avant la prochaine rencontre du 14 mars 2024 
 
 
 
 
10.0   PARC-ÉCOLE (consultation) 

 
Il reste des montants à dépenser et des subventions à aller 
chercher. Un projet de 100 000 $ sera déposé à la CSSDS.  

 
 
 
 
 11.0 CONSULTATION POUR LES INVERSTISSEMENTS (consultation) 
    

En biens (mobilier, appareillage, outillage, mobilier, etc.) : 
 
- Fontaine d’eau en céramique 
-  Salle de bain garçons et filles sera refaite à l’été 2024 (côté  

des grands) 
- Vestiaire au gymnase 
-  Plafond suspendu à la bibliothèque, au traversier et la goélette 
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 12.0   COMMUNICATION 
 

- De la présidence :    
 
Aucune 
 

- Des enseignants : 
 

 Ariane à fait un retour sur le vécu de sa classe par rapport à 
 la disparition de la maman, sur l’aide reçu, l’encadrement, le 
 soutien des spécialistes. Tout va bien.  
 

- Du service de garde : 
 
Aucune 

 
- Du membre du comité de parents : 

 
       Aucune 
 
 

 
13.0  MENTIONS SPÉCIALES 

 
       Aucune 

 
 
 14. VARIA 
 
 
 
 
 15.0   LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
    

Jacinthe Lapierre propose la levée de l’assemblée à 19 h 28. 
 
 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

 
 

 
Étienne Poirier  Julie Dépelteau 

Président d’assemblée  Direction 
 


	Julie Dépelteau
	Étienne Poirier

